

**Nous sommes des personnes TPG (Trans Pédé Gouine), LGBT (Lesbienne, Gay, Bi, Trans) et hétéro,
nous sommes féministes et antifascistes,
et nous manifestons aujourd'hui, samedi 24 novembre 2012,**

POUR EXIGER L'ÉGALITÉ DES DROITS

- ...❖ **Mariage pour tous.** Comme dans 12 pays dans le monde, nous voulons aujourd'hui que les couples de même sexe puissent se marier. Protection des enfants, pension de réversion, transmission des biens, rapprochement des couples binationaux, possibilité pour les trans en couple homo et marié-e-s de changer d'état civil sans devoir divorcer au préalable... l'accès au mariage permettra de mettre fin à plusieurs discriminations d'Etat basées sur l'orientation sexuelle ou l'identité de genre.
- ...❖ **Adoption pour tous.** Nous voulons également que l'adoption soit ouverte aux couples de même sexe. Grâce à cela, les 40 000 enfants vivants en France dans des familles homoparentales pourront trouver une vraie reconnaissance et une protection légale. Nous soutenons également la PMA (procréation médicalement assistée) afin que tous les couples qui souhaitent en bénéficier n'aient plus besoin de se rendre à l'étranger, et l'ouverture du débat sur la GPA (Gestation pour autrui) mené par les personnes concernées.

PARCE QUE NOUS SOMMES EN COLÈRE

- ...❖ **A cause des discours homophobes** qui – comme lors des débats sur le Pacs en 1999 – déferlent en toute impunité dans les médias depuis plusieurs semaines.
- ...❖ **A cause des violences physiques et des insultes** dont ont été victimes plusieurs personnes, homosexuelles et féministes, lors de la manifestation parisienne organisée le 18 novembre dernier par des associations d'intégristes catholiques (Civitas et le Gud).
- ...❖ **A cause des institutions religieuses** qui s'immiscent dans le débat alors même que nous sommes dans un pays où l'État et l'Église sont censés être deux entités séparées.
- ...❖ **A cause des maires**, en majorité ralliés à l'UMP et à l'extrême droite, qui menacent de ne pas appliquer la loi si elle est votée, montrant ainsi que – dans une démocratie -, les représentants de l'État peuvent décider, quand bon leur chante, de passer au-dessus des lois.
- ...❖ **A cause du gouvernement** actuel qui repousse la discussion du texte de loi au Parlement de plusieurs mois, qui retire la PMA de la proposition de loi, et qui soutient avec bien peu de courage nos revendications alors même qu'elles étaient dans son programme de campagne, trahissant ainsi tous les électeurs qui lui ont fait confiance.

HOMO / HÉTÉROS : LES MÊMES DROITS POUR TOU.TE.S
16 décembre Paris - Grande Manifestation pour l'égalité

« Si on dit oui à tout, au bout d'un moment il n'y a plus de limites. (...) Si on essaie de faire des choses pour tout le monde, au final on arrive où ? »

Manifestant le 18 novembre à Paris

••••• A une démocratie qui fonctionne ?

« Si la loi est votée, on attire une condamnation sur notre société : la colère de Dieu va s'abattre sur la France. »

Une manifestante d'Alliance Vita

••••• Stûrement, d'ailleurs - depuis que la loi est passée - les frites ont disparu de la Belgique, il pleut tout le temps en Espagne et les argentins ne savent plus danser le tango... »

« Permettre aux couples homosexuels d'avoir des enfants, par le moyen de la science en particulier, c'est refuser les frustrations que la vie impose. »

Christilla Pellé Douël, journaliste

••••• Donc on supprime la PMA pour les couples hétéro stériles aussi c'est ça ? Et puis, pour « arrêter de refuser les frustrations que la vie impose », quand on chope une maladie, on attend tranquillement que ça passe, sans recours à la « science » ? on te regarde Christilla :-)

« Je ne suis pas pour consacrer un mariage hors norme. »

C'est contraire à la loi divine. »

Laurent Kleinhentz, maire PS de Farèbersviller

••••• Ben le truc Laurent, c'est qu'on n'est pas dans une théocratie, mais dans une démocratie. le principe c'est que c'est pas la religion qui fait la loi, mais les électeurs qui ont voté pour un programme.

La séparation de l'église et de l'état, ça te rappelle quelque chose ?



« Si on leur accorde le mariage et donc l'adoption, leur enfant partira dans la vie avec des références fondamentales faussées »

Nicole Eliot, pédiatre

••••• D'ailleurs regarde les 40 000 enfants d'homos en France, ils sont tous débiles... 1200 psychanalystes ont signé une pétition soutenant le projet de loi. Selon eux, les enfants de couples homosexuels « n'ont pas de pathologie particulière ».

« Un papa, une maman : on ne ment pas aux enfants ! »

Slogan crié pendant « La manif pour tous »

••••• D'abord, on ne va pas leur mentir à nos enfants hein, ils sont pas cons... Et puis, en matière de bobards, on n'a pas trop de leçons à recevoir de la part de personnes qui racontent à leurs mômes des histoires d'immaculée conception, de résurrection, de mec qui marche sur l'eau...

« C'est contre-nature ! »

Hubert Bur, maire de Cappel

••••• Allez hubert on te regarde respecter la « nature » : à partir d'aujourd'hui tu vas vivre sans vêtement, dormir dans une grotte, manger crue la viande que tu auras chassée tout seul et ne plus te soigner, ok ?

« Ce ne serait pas le mariage pour tous, ce serait le mariage de quelques uns imposé à tous. »

Mgr André Vingt-Trois (cardinal-archevêque de Paris)

••••• Heu, je ne crois pas non... rassure-toi, on ne demande à personne de devenir homo et personne ne sera non plus forcé de se marier !

HOMO / HÉTÉROS : LES MÊMES DROITS POUR TOU.TES